

Título: A mediados de año comenzarían a A mediados de año comenzarían a construir nuevo Cesfam de Huequén construir nuevo Cesfam de Huequén

A mediados de año comenzarían a construir nuevo Cesfam de Huequén

Ya la licitación esta cerrada y adjudicada por lo que se adelantan actualmente los trámites administrativos necesarios para hacer entrega del terreno a la constructora y que inicie las obras.

Nanette Andrade

Una muy agradable visita recibió en horas de la mañana de ayer lunes 13 de enero el alcalde de Angol, Enrique Neira, del seremi de Obras Públicas de la región de La Araucanía, Patricio Poza, quien vino a entregar la buena noticia de que todo avanza con celeridad en torno al proyecto de construcción del nuevo Cesfam de Huequén cuyas obras deberían iniciarse a partir del próximo mes de julio.

En reunión con el alcalde, el jefe de gabinete Leonardo Méndez, la directora subrogante de la dirección de arquitectura Cristina Cáceres, el director del departamento de Salud Javier Quiroz y la directora del CESFAM Huequén, Valeria Durán, el seremi, manifestó que “venimos a comentar una buena noticia, pero también para informar tanto al alcalde como a la directora del Cesfam Huequén los pasos que sigue dando este importante proyecto de salud municipal para la capital provincial de Malleco”.

Destacó Poza que “la buena noticia es que ya la primera semana de enero nos ha llegado el convenio mandato del Gobierno Regional en donde se suplementan los más de \$2 mil millones para que este proyecto comience ya a adjudicarse durante este primer semestre y en donde nos comprometimos tanto con el alcalde como también con la directora del Cesfam a través de nuestra Dirección de Arquitectura, es poder hacer gestiones tanto para agilizar los trámites de firma administrativa como nuestra Ministra, como también luego posteriormente con el contralor regional para que la toma de razón se acelere y ya poder tener adjudicada la empresa para que comience a ejecutar las obras du-

rante el segundo semestre de este año”.

Destacó el seremi que este proyecto permitirá a Angol contar con un mejor recinto de salud municipal, con una mayor capacidad, con una proyección de hasta 15 mil habitantes y más de 3 mil m², con tecnología, con modernidad “y que va a poner la punta de lanza a Angol en materia de salud pública, así que estamos muy contentos”.

Cabe mencionar que esta es una iniciativa que financia el Gobierno Regional y que hubo una suplementación de presupuesto, es decir, un aumento de presupuesto de cerca de 13mil millones de pesos para garantizar que el proyecto sea ejecutado en su totalidad en unos 3 años aproximadamente.

Angolinos felices

Por su parte, el alcalde Neira manifestó estar sumamente feliz por esta noticia que viene a beneficiar a miles de angolinos que residen en Huequén y en los sectores aledaños.

“Imagínense lo que va a significar para la comuna de Angol la puesta en marcha del Cesfam de Huequén, un cesfam que ha ido creciendo pero muchísimo, con una muy buena administración que ha hecho su directora, con su equipo de trabajo y que también cuenta con una buena gama de funcionarios y de funcionarias que han cumplido a cabalidad con las metas y las exigen-

cias que tiene el servicio, porque aquí también nosotros trabajamos en base a metas y a compromisos. De tal manera que hoy como alcalde realmente muy contento, feliz de la visita de nuestro seremi que nos viene a entregar formalmente la información”.

Puntualizó el edil que el proyecto “ya fue licitado y adjudicado, o sea, ya la empresa está lista, de tal manera que ahora vienen todos los otros trámites, ya se firmó el convenio mandato entre el Gobierno Regional y el seremi de Obras Públicas, posteriormente viene el peso por la Contraloría, esperamos que sea expedito, el tóme razón y después de eso ya viene todo el resto del trámite administrativo que es menor. Así que contentísimo, feliz por la comunidad de Huequén, por la comunidad de los sectores que se atienden en el cesfam de Huequén”.

Asimismo, Valeria Durán Retamal, directora del Cesfam de Huequén señaló “en representación de todos los funcionarios y comunidad de Huequén agradecemos las gestiones, estamos muy contentos de las gestiones realizadas tanto por nuestro alcalde y por nuestro seremi. Este año 2025, posterior a la Pandemia del Covid, nos encontramos con un alza de usuarios con enfermedades crónicas descompensadas y también un aumento en



los ingresos de usuarios con problemas de salud mental. Así que este nuevo edificio sin duda nos va a servir para brindar la atención que corresponde

a nuestros usuarios y que los funcionarios estén en las condiciones laborales que corresponden, así que muy contentos”.

UNAP ADMISIÓN TÉCNICO 25
 MODALIDAD PRESENCIAL
ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS
 TÉCNICO NIVEL SUPERIOR
 Duración: 4 semestres
 Infórmate en: admisioonunap.cl
 PUEDES ESTUDIAR ESTA CARRERA EN: **Arica • Iquique • Santiago • Victoria**